

明日にかける虹

3年学年通信 第8号
令和3年7月2日
文責 山口 崇史

😊 親子で話し合っていますか？

夏休みに3者面談を予定しています。今回の面談では、中学校卒業後の進路希望が話題のメインとなります。「卒業はまだ先だから…」と思わずに、今のうちから親子で意見の交流を積極的にしていきましょう。

私が学級担任をしていた時に、「進路希望は子どもに任せていますから」と言う親御さんがいました。子どもからすれば「信頼されている」と受け取ることはできず、「突き放された」と思うものです。本人の人生ですので、その子自身が一番真剣に考えるのは当然なのですが、14、15歳の子どもにとって、「自分一人で決めなさい」と言われたと感じる物言いでは、不安は増すばかりです。多くの選択肢を与えたり、一緒に情報を集めたり、どの道に進むのがより良いのか悩んだり…。その上で「あなたの興味ややりたいことを大切にしてみよう」と背中を押してあげてください。

3者面談のための家族会議ではなく、お子さんの幸せな人生のための話し合いをお願いします。分からないことがあれば3者面談で担任に聞いてください。私たち教員も生徒のより良い進路選択のサポートをしていきたいと考えています。



学年集会で行った全員リレー大会

😊 今後の予定 ○数字…授業の校時

部活や委員会活動のない生徒の下校開始時刻

月	日	曜	活動等		部活	完全下校
7	5	月	5時間授業 ⑤学：情報モラル学習	14：50	○	17：30
	6	火		16：05	○	18：30
	7	水	S日課 授業参観・懇談会 → 中止	14：40	×	
	8	木	⑤⑥卒業アルバム写真撮影（学年、学級）	16：05	○	18：30
	9	金		15：50	○	18：30
	12	月		15：50	○	18：30
	13	火		16：05	○	18：30
	14	水	S日課 朝：健康の日の放送	14：40	×	
	15	木		16：05	○	18：30
	16	金	S日課 5時間授業	14：40	×	

7/20（火）お弁当の日

21（水）終業式



😊 豊南旋風！

私たち教員は「結果がすべてではない」と建前のように言いますが、目の前の子どもたちを見ていると、本当にその通りだなあと感じます。磐周大会を通して、ベンチやベンチ外のメンバーが試合に出ているチームメイトの活躍を祈る様子や仲間がいいプレーをしたときに自分のことのように喜ぶ姿を何度も見ました。大会を通して、また一回り大きく成長していく姿があり、ここまで頑張ってきたことの価値を感じています。また、豊南生は、他の部の活躍を聞いて「次は私たち！」と相乗効果の気持ちになれる良さがあります。今週末も大会やコンクールに向けて活動する部がたくさんあります。悔いのない戦い・活動ができることを期待しています！！ **大会の詳細は、学校だよりや本校ホームページをご覧ください。**



男子テニス部 団体戦 第3位！



女子テニス部 団体戦 第2位！
県大会出場を決めました！！